



Notre collège à la RADIO !

publié le 12/03/2018

Le 11 janvier dernier, Florence Sauvebois, journaliste à Kadékol, la webradio de l'Ifé, est venue enregistrer une émission sur les pratiques d'évaluation au collège Gérard Philipe.

L'émission est maintenant en ligne :

<http://ife.ens-lyon.fr/kadekol/lmdlc/episode-7>

Voici ce que vous y trouverez :

Face à une copie, à un exposé oral, ou à un candidat, l'examineur réagit en fonction d'une multitude de points de vue ; en lui-même, il répond à mille questions et se forge une opinion qui ne peut s'exprimer qu'en décrivant ses multiples

facettes. La seule justification de l'unidimensionnalisation, [c'est à dire, de la note], c'est de hiérarchiser ».

Ces mots sont ceux d'Albert Jacquard, chercheur, généticien des populations, et humaniste. Ces mots pourraient être ceux de toute l'équipe éducative du collège Gérard Philippe de Niort. Dans ce collège, plus de notes ! Plus de classement, plus de comparaison, plus de découragement ! Les élèves sont évalués par compétences, sur ce qu'ils réussissent, avec bienveillance.

Mais attention chers auditeurs, ne vous y trompez pas ! Cela ne signifie en rien un manque d'exigence ou d'ambition pour les élèves, bien au contraire !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.